



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA"

VERBALE N. 6 – ANNO 2016

Il giorno **09/06/2016**, alle **ore 20:45** presso la sede del quartiere Cesuola, in via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.:

Presenti *Cognome e nome dei consiglieri* *Presenti* *Cognome e nome dei consiglieri*

P	BAZZOCCHI PIERLUIGI	P	MERENDI ANGELO
AG	BRIGANTI MONICA	P	ORLANDI CORINNE MELINA
P	CROCIANI FRANCESCO	AG	PLUMARI LORENZO
P	GAZZA AMLETO	P	SOLDATI CESARE
P	MASCETRA RINALDO	AG	SPINELLI MARIA

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 Consiglieri sui 13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il presidente, Gazza Amleto, dichiara aperta la seduta.

Ordine del giorno:

1. Approvazione verbale sedute precedent1;
2. Consuntivo Festa del quartiere;
3. Iniziative 2016: verifica e programmazione;
4. Progetto parco Cesuola;
5. Comunicazioni del presidente;
6. Comunicazioni dei coordinatori;
7. Locali di quartiere: rinnovo autorizzazioni fino al 30 giugno 2017 + Varie ed eventuali.

PRIMO PUNTO

Vengono approvati all'unanimità i verbali del Consiglio di Aprile e di Maggio.

SECONDO PUNTO

Festa del Quartiere: è presente Marcello Foschi della polisportiva Virtus che relaziona sulle spese avute 5.229,62 euro mentre gli incassi sono stati pari a 4.240. La perdita è stata dunque di euro 990 euro (seguirà resoconto dettagliato). Il Presidente Gazza reputa positiva la festa e spera che ci siano altri momenti di collaborazione tra il Quartiere e la Polisportiva Virtus. Foschi sottolinea che se ci sarà anche in futuro la possibilità di fare la festa insieme sarà importante iniziare a progettare la nuova edizione con più anticipo. Gazza ribadisce che la volontà è quella di continuare nella direzione intrapresa che mette insieme tutte le realtà sportive e associative del nostro quartiere; (entra Bazzocchi Pierluigi). Anche Crociani è favorevole a riproporre la festa tutti insieme e sottolinea la necessità di migliorare i momenti di spettacolo e intrattenimento in modo da attirare anche quella parte di cittadini che non sono intervenuti. Orlandi rimarca anche la necessità di migliorare l'informazione e la promozione presso i cittadini. Orlandi sottolinea che le associazioni intervenute sono rimaste molto slegate dalla festa, molto più incentrata sullo sport. Occorre quindi rivedere l'impostazione in modo che sia più evidente anche il carattere sociale. Soldati sottolinea che sarebbe importante, per il futuro, aumentare la "presenza" dei consiglieri in modo da dare un'impronta maggiore alla buona riuscita della festa; di sicuro sarà importante l'esperienza fatta per migliorarsi.

TERZO PUNTO

Iniziative in corso a giugno già programmate riguardano le Sere nelle aie in collaborazione con gli Amici del monte e la giornata dedicata alla poesia presso il convento dei Capuccini. Non essendoci la coordinatrice della Commissione la discussione verrà affrontata più approfonditamente in un prossimo Consiglio.

QUARTO PUNTO

(Viene data lettura del progetto presentato da Bazzocchi).

Il consigliere Bazzocchi sottolinea come questo progetto sia importante soprattutto se riesce ad aiutare chi deve programmare il futuro del nostro quartiere, e della nostra città, ad essere cosciente del valore del nostro territorio e delle possibilità per valorizzarlo. Anche mediaticamente questo progetto appare interessante anche perché non esistono tanti altri progetti analoghi in tutta Europa. Occorre poi sottolineare l'importanza, sia per la flora che per la fauna, dei corridoi ecologici, e il corso del Cesuola rappresenta proprio uno di questi fondamentali corridoi.

Si potrebbe organizzare una raccolta di fotografie (o un concorso fotografico) per coinvolgere i cittadini cesenati. Così come è importante coinvolgere forze volontarie, soprattutto di studenti, per studiare il territorio.

Per prima cosa occorre presentarlo presso l'Amministrazione e capire se può essere condiviso e quindi portato a termine.

Per fare tutto questo occorre la disponibilità sia di competenze tecniche che di risorse economiche.

Il progetto viene approvato all'unanimità. I primi passaggi saranno: organizzare un incontro con l'Assessore e, in seguito, una Commissione congiunta dell'Assetto del Territorio e del Verde pubblico per cercare di creare un gruppo di lavoro che porti avanti il progetto, coinvolgendo anche persone con caratteristiche e competenze utili alla realizzazione del progetto stesso.

QUINTO PUNTO

Il Presidente comunica che c'è un intoppo nella realizzazione del secondo lotto della pista ciclabile. Manca una firma di approvazione del progetto da parte di un nuovo ente regionale. Il Presidente comunica che c'è l'impegno delle istituzioni per sbloccare la situazione al più presto possibile.

Ricevuta richiesta per due stalli per auto nella via Lanciano.

SESTO PUNTO

Il consigliere Crociani chiede che venga posizionato un simbolo di passaggio pedonale nella piazzetta Brighi, anche in virtù di un piccolo incidente accaduto nei giorni scorsi e per mettere ancora più in sicurezza la zona.

Il consigliere Soldati comunica che sono arrivate tre nuove richieste di contributi: 1) Associazione Aidoru chiede un contributo di 550 euro per un interessante progetto per creare una mappa all'interno del festival di musica performance arte paesaggio architettura che si svolgerà il 17, 18 e 19 giugno 2016 presso ex serbatoio, ex acquedotto e portaccia, con possibilità di replicarlo a richiesta. Sarebbe utile una presentazione del progetto durante un prossimo Consiglio o una seduta della Commissione Cultura; 2) la scuola secondaria di Via Pascoli chiede un contributo di 1.500 euro per il progetto legato a "Tecnologia a scuola" che quest'anno si occupa in prevalenza di navigazione web sicura e cyberbullismo; 3) l'Associazione Culturale Genesi ha presentato richiesta per un contributo di 350 euro per l'allestimento del musical "Incanto" da effettuarsi ad Ottobre. Ricorda poi che sono rimasti € 1320 per le associazioni culturali e 1763.70 per le iniziative di Quartiere e che devono ancora pervenire le richieste di Astrofili, Mineralogici, Cesena Danze, Associazione Perledonne e Polisportiva Virtus, oltre alla tessera del Parco Fiume Savio e la festa di Natale. Purtroppo non si è riusciti a portare partecipanti alle gite dell'Auser a Bergamo e Dobbiaco; per il futuro (prossimo anno ma bisogna cominciare a pensarci adesso) è pervenuta la richiesta di effettuare una proposta come Quartiere per una o due gite che potrebbero interessare al nostro quartiere e si potrebbe programmare una serata di presentazione in cui parlare delle gite passate e promuovere le nuove destinazioni. Le idee e le proposte saranno presentate e discusse durante il prossimo Consiglio. Nei giorni scorsi sono pervenute alcune lamentele sullo stato degli spazi del Quartiere, e in particolare della sala Partisani (da gruppo di Rapsodia Danza) e della Biblioteca (dalle bibliotecarie). Occorre fare una segnalazione e invitare a comunicare subito al Comune, o a un consigliere, il verificarsi di questi episodi, in modo da identificare il responsabile e addebitargli, se è il caso, le eventuali pulizie aggiuntive. Occorre poi predisporre uno spogliatoio, separando con una tenda una parte della sala Partisani: un accorgimento poco

inadente ma utile ai fruitori. I consiglieri approvano questa richiesta e, compatibilmente con le somme a disposizione in bilancio, ritengono necessario realizzarla nel corso dell'estate. Dalle bibliotecarie sono poi arrivate alla consigliera Monica Briganti ulteriori richieste e sono state invitate a partecipare ad un prossimo Consiglio in modo da prenderne atto "ufficialmente". La Banca del Tempo ha chiesto un referente del nostro Quartiere con cui comunicare per le iniziative e le richieste di collaborazione per il futuro. Nessuno ha fatto proposte o si è candidato per questo ruolo.

SETTIMO PUNTO

Approvato il rinnovo delle convenzioni per l'utilizzo delle sale di quartiere, con la modifica, proposta da Soldati e approvata dall'Associazione CAT32, di trasferire una loro serata del giovedì (ogni due settimane) dalla sala Partisani in un'altra sala anche in giornata e/o orario diverso (la proposta potrebbe essere il mercoledì sera in sala Marchi), in modo da avere una serata ogni quindici giorni a disposizione per iniziative pubbliche del Quartiere o di altre associazioni.

Annamaria Abbondanza, presente alla serata, rileva la necessità di installare due cestini per i rifiuti lungo la Via Osservanza negli incroci con le vie San Giovanni Bono e Francesco da Figline.

Il consiglio si è chiuso alle ore 23.15.

Letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente di quartiere Gazza Amleto
